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Anfrage 615/2025 
«Spezialfinanzierung Abfallbewirtschaftung in Schieflage?» 
Marc Thalmann (FDP) und Gianluca Di Modica (FDP) 
Beantwortung 

 

Ausgangslage 

Am 11. April 2025 reichten die Ratsmitglieder Marc Thalmann (FDP) und Gianluca Di Modica (FDP) 
beim Präsidenten des Gemeinderates die Anfrage Nr. 615/2025 betreffend «Spezialfinanzierung 
Abfallbewirtschaftung in Schieflage?» ein. Die Anfrage wurde zur Beantwortung an die Abteilung 
Gesundheit weitergeleitet. 

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Gesundheit vor.  

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Beantwortung auf die Anfrage Nr. 615/2025 der Ratsmitglieder Marc Thalmann (FDP) 
und Gianluca Di Modica (FDP) betreffend «Spezialfinanzierung Abfallbewirtschaftung in 
Schieflage?» wird genehmigt. 

2. Mitteilung an 

− Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)  
− Abteilungsvorsteherin Gesundheit, Karin Fehr 
− Stadtschreiber, Pascal Sidler 
− Abteilungsleiter Gesundheit, Hugo Bossi 
− Abteilung Gesundheit, LG Abfallbewirtschaftung 
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